

LUGAR DE JURAMENTACION. Washington, enero 19. Un policia custodia el lugar donde James Carter jurará mafiana como Presidente de los Estados Unidos. En primer plano el escudo presidencial.

James Carter Encarará una Abultada Agenda Diplomática

WASHINGTON, enero 19 (UPI) El Presidente Electo James E. Carter, que asumirá el Poder mañana, encara de inmediato una abultada agenda diplomática, que incluye viajes al exterior, una reunión cumbre soviéticanorteamericana, reanudación las negociaciones del Canal de Panamá y entrevistas con varios mandatarios hemisféricos, incluso los de Canadá, México y probablemente Venezuela.

Dentro del primer mes de su obierno, Carter también Dentro dei primer ines de de Gobierno, Carter también presentará a las Naciones Unidas nuevas iniciativas para dar nuevo empuje al Diálogo Norte-Sur alentar la no proliferación nuclear y continuar los esfuerzos para la limitación de armas estratégicas.

Antes de finalizar su primer año en la Presidencia de Estados Unidos, Carter también se propone recibir en Washington a un nuevo funcionario de la República Popular China, así como asistir a una reunión cumbre con líderes soviéticos —posiblemente a fines de septiembre o principios de octubre—, con miras a firmar un nuevo Acuerdo sobre Salt (las siglas en inglés que se refieren a la limitación de armas estratégicas Asimismo, en el curso de este mes, Carter se propone anunciar oficialmente la designación de un nuevo negociador de Estados Unidos en las conversaciones sobre el Canal de Panamá, Se ha informado ya desde hace varias semanas que el ex-diplomático Sol M. Linowitz, será nombrado a ese cargo para reemplazar al Emba-jador Ellsworth Bunker. Estas y otras iniciativas -tanto

en el campo de la política interna como la exterior— están con-tenidas en un memorándum de 29 páginas obtenido por United Press International.

La nota, titulada: "Una agenda para los primeros seis meses", no lleva fecha precisa y se presume que fue preparada por los asesores de Carter a mediados del pasado mes de diciembre. Se sabe, em-pero, que el memorándum fue circulado en los miembros del nuevo Gabinete Ejecutivo.

En lo que se refiere es-pecificamente al Hemisferio Occidental, el memorándum sólo contiene dos menciones (se presume que las fechas pudieron haber variado en algunos casos, desde que el memorándum fue ela-

-Favor pase a la Pág. 68.

Honduras Pide se Prorrogue Presencia Observadores OEA

TEGUCIGALPA, enero 19 dos naciones en 1969. (ACAN-EFE). El Gobierno de En reciente reunión de los Jefes (ACAN-EFE). El Goole a la Honduras solicitó anoche a la Companización de Estados Organización de Estados Americanos (OEA), que autorice por tres meses más la presencia de observadores militares en la zona fronteriza con El Salvador.

Los observadores de la "OEA" cumplirán el 28 de los corrientes siete meses de guardar un corredor de seguridad de seis kilómetros de ancho en la frontera hondureña-salvadoreña.

Los gastos corren por cuenta de los Gobiernos de Honduras y El Salvador y les representan un desembolso trimestral de 154 mil dólares, más los costos de operación y de mantenimiento de dos helicópteros.

Los observadores castrenses de Los observadores castrenses de la "OEA" llegaron a la zona de conflicto entre Honduras y El Salvador a petición de los dos países, que en julio de 1976 tuvieron roces armados, que hacían temer una guerra de grandes propor-, ciones, similar a la que separó las

de Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Honduras y El Salvador se hizo una evaluación de la actuación de los observadores, llegándose a la conclusión de que han laborado positivamente en beneficio de las dos naciones y las poblaciones de las áreas de conflicto.

flicto.

Honduras y El Salvador firmaron en Washington el seis de octubre del año pasado, y bajo los auspicios del Secretario General de la "OEA", Alejandro Orfila, que actuó de moderador, un convenio de mediación que hasta el momento sólo Honduras ha ratificado.

Según el convenio se escogerá un mediador de una lista de cuatro juristas de habla hispana en San José de Costa Rica, diez días después de que ambos países hayan depositado en Washington los instrumentos de ratificación del Acuerdo

Bajo Toque de Queda El Cairo por Graves Motines

gobierno egipcio, acosado por una segunda jornada de violentos disturbios promovidos por millares de trabajadores y estudiantes descontentos, dio hoy marcha atrás y dejó sin efecto los aumentos de precios a los alimentos que desataron los motines populares.

Por lo menos nueve personas perdieron la vida y más de 200 resultaron heridas en los graves

Serios Incidentes en Universidad de Oaxaca

OAXACA, (MEXICO), 19 enero (EFE). Varias personas resultaron heridas anoche en un enfrentamiento entre estudiantes y policías en la ciudad de Oaxaca, al sur del país.

Los disturbios, estudiantiles se repiten desde hace tres días en repiten desde hace tres dias en dicha localidad mexicana y la jornada de hoy comenzó con una gran tensión después de los acontecimientos ocurridos ayer. Efectivos antimotines de la policía impidieron anoche una marcha de más de dos mil estudiantes derecistas. Tra-

tudiantes derechistas. bajadores y campesinos que pretendían llegar al centro de la ciudad en apoyo al Rector de la Universidad Autónoma "Benito

-Favor pase a la Pág. 26.

Récord Mundial de Baile

ASUNCION, enero (EFE). Un paraguayo de treinta años de edad, aproximadamente bailó durante 120 horas en una pista de la ciudad de San Lorenzo (a 13 kilómetros de esta capital), con el fin de recoger juguetes para los niños pobres

ser requerido por los periodistas sobre su nombre y origen, el bailarín pidió mantenerse en el anonjmato, "porque esto lo hago solo por solidaridad humana", dijo al vencer —según el— el record mundial en este tipo de competencia.
El danzarín exhibió durante

la larga jornada un estado físico privilegiado bajo su piel negra, y logro soportar el cansancio y el intenso calor (en algunas horas, de 38 gra-

Hallan Muerto a Destacado Bailarín Soviético

LENINGRADO, enero 19 (UPI). Yuri Solovyov, un destacado bailarín de la compañía de ballet Kirov, fue asesinado o se suicidó en su casa de las afueras de Leningrado, según informaron hoy fuentes occidentales y soviéticas. Los informantes occidentales ci-

taron fuentes soviéticas en el sentido que el bailarín de 37 años habría sido asesinado, pero otras fuentes soviéticas dijeron que aparen-

soviéticas dijeron que aparen-temente Solovyov se suicidó. Las fuentes occidentales dijeron que Solovyov fue la semana pasa-da a su casa de campo, a 48 kilómetros al nordeste de Leningrado, y que debía regresar a la ciudad el sábado.

Al no volver su esposa se dirigió el domingo a investigar y encontró el cadáver del bailarín. La señora Solovyov notificó a la policía, la que inició una investigación al

- Favor pase a la Pág. 55.

peor brote de violencia popular en Egipto, desde que el Presidente Anwar Sadat asumió el Gobierno

Al cabo de más de cuatro horas de disturbios, el gobierno decretó esta noche un severo toque de queda desde el anochecer al alba en la capital y sus suburbios, así como en la populosa ciudad de Ale-jandría, la segunda del país. Al mismo tiempo, previno a la población de los manifestantes, a los que calificó de perturbadores y comunistas, serán baleados por las bían tomado ayer las calles de la capital y de Alejandría, inendiando policiales y destruyendo ómnihus y otros vehículos en protesta por el aumento de los precios

Las fogatas encendidas por las turbas durante la noche en varios turbas durante la noche en varios sectores de la capital, apenas se habían apagado al amanecer cuando las violentas manifestaciones volvieron a recrudecer hoy, produciéndose recios choques la policía

Los manifestantes destrozaron -Favor pase a la Pág. 26

Precio del Café ha Subido un 60 por Ciento en los EE.UU.

WASHINGTON, enero 19 (EFE). El precio del café al por menor subió cerca de un 60 por ciento en Estados Unidos, durante el pasado año, según una estadística del Ministerio del Trabajo norleamericano

El kilográmo de café vale en los supermercados norteamericanos algo más de seis dólares y se espera que este precio aumente en

los próximos meses

Grupos de defensa de los consumidores han lanzado una campaña de boicot contra consumo del café en un intento de reducir su precio.

Sólo en el pasado mes de diciembre, el café subió un 6.8 por ciento, lo que totalizó una subida anual del 59.9 por ciento.

Resistencia Mexicana a una Campaña de Desarme

MEXICO, D.F., enero 19 (EFE). Los mexicanos no quieren entregar sus armas, y la mayoría de las que pórtan y guardan en sus casas, oficinas o coches, no están registradas.

La resistencia a la "des-pistolización" ha dado al traste con la Ley Federal de Registro de Armas que, simplemente, no se ha cumplido.

El Procurador General de la República, Oscar Flores Sánchez, reconoció la resistencia de los mexicanos a entregar sus armas no registradas, "porque ante la Secretaría de Defensa Nacional sólo acudieron unos cuantos a entregar armas".

Debido a esta situación, el Procurador General anunció el propósito de los Gobiernos estatales y del Federal de aplicar un proyecto —actualmente en estudio—, que consiga el desarme con carácter permanente y de-

Pero la cuestión de la seguridad

en México es delicada. De un lado puede afirmarse que el mexicano "necesita" de la protección de un arma ante la constante inseguridad callejera a altas horas de la noche, e, incluso, en pleno día en barrios considerados periféricos. De otro lado, el arma puede afirmarse que forma parte de la "cultura" del mexicano.

La cuestión capital —y que más preocupa a las autoridades— es precisamente el incremento de atracos, asaltos y acciones ar-madas, cuya finalidad no es estrictamente de delito común, sino que persiguen fines políticos.

En este sentido, el Procurador Oscar Flores afirmó que no puede hablarse de guerrilla urbana, sino de grupos subversivos y que esta situación no es un mal de México, sino de la época actual.

las declaraciones Todas oficiales, sin embargo, no aciertan del todo a solventar la amenaza suponen los recientemente que suponen los recient descubiertos alijos de armas procedentes de Norteamérica



SIGUEN FUERTES NEVADAS. Tampa, Florida, enero 19. La fuerte ola de frio sigue causando estragos en todo Estados Unidos, siendo más grave la situación en los Estados agrícolas. En la gráfica, carros casi cubiertos por la nieve en Tampa.